

令和7年度 あさぎり町立岡原小学校学校だより

# 未来は今

The future  
is now

令和7年5月19日（月）No.6 あさぎり町立岡原小学校長 溝口 博史

## 不審者対応避難訓練をしました

5月16日（金）に、多良木警察署からも警察官の方においでいただき、不審者対応避難訓練をしました。

学校に不審者が侵入したら、職員はどのように対応し、どうやって子供たちの安全を確保するかという訓練です。橋本教諭が不審者役として学校に侵入し、職員が警察に通報とともに、「さすまた」や「盾」で取り押さえ、その間に子供たちを運動場へ避難させるという訓練をしました。

先日の東京都立川市の小学校での侵入事件はもとより、今は小学校がターゲットになる事件が増えています。実際にこのような事態が起きた時に、我々職員はどう立ち回ることができるか、何度訓練を重ねても不安はありますが、常にそうした場合を想定して、子供たちを安全に避難させるシミュレーションを行っています。

多良木警察署の方からは、子供たちには「いかのおすし」を守ること、そして、我々には、地域の目が不審者対策には非常に有効であると話をされました。保護者の皆様、地域の皆様には、朝夕の見守り活動等、いつもありがとうございます。引き続き、どうぞよろしくお願ひいたします。



避難後、運動場での多良木警察署の方からの講話